



## Compte rendu de l'exposition annuelle du 8 au 10 octobre 2011

Notre 26<sup>ème</sup> exposition a eu lieu ce week-end. Après 2 semaines et demie sans une goutte d'eau la cueillette a été moins fructueuse qu'espérée, mais la connaissance du terrain de nos différents cueilleurs nous a quand même permis d'exposer 245 espèces de champignons. La liste correspondante est disponible par ce lien :

<http://champignons77.org/expo-2011.pdf>

Environ 400 visiteurs sont venus donc sensiblement moins que l'année dernière. La fréquentation serait-elle proportionnelle au nombre d'espèces présentées ? Il est vrai que quand ils trouvent des champignons, les promeneurs viennent nous les faire déterminer pendant l'exposition ce qui nous permet aussi de renouveler la fraîcheur des spécimens présentés. Cette fois, non seulement il n'y a pas eu de remplacement, mais la pluie des derniers jours a accéléré la dégradation de champignons déjà défraîchis. Vous pourrez constater plus loin que des hôtes indésirables se sont installés très tôt dans le week-end.



La récolte d'un des  
« cueilleurs »

L'inauguration avec  
les élus samedi midi  
et  
des champignons  
déjà bien rangés





Une présentation originale avec de jolis décors

Des visiteurs attentifs



Déjà le dimanche matin, nous avons dû supprimer quelques cadavres ;  
le lundi matin, certains éléments du décor ont des faiblesses

Les enfants de  
maternelle écoutent  
attentivement les  
explications



*Denis Lecarpentier*